

Alejandro Martín Navarro, residente en Dos Hermanas (Sevilla), ha sido el ganador del Premio Internacional de Poesía "Miguel Hernández- Comunidad Valenciana" en la edición de este año, convocado por la fundación del poeta oriolano, dotado con 12.000 euros y la publicación del poemario a cargo de la prestigiosa editorial madrileña Hiperión. El ganador, de 27 años de edad, es licenciado en Filosofía, crítico literario y traductor. La obra ganadora lleva como título "Aquel lugar". Ha escrito el poemario "Vasos de barro", que mereció el Premio Luis Cernuda de Poesía en 2000. Martín Navarro ha publicado numerosos artículos y traducciones en revistas como 'Número', 'Ágora', 'Renacimiento' y 'Nada Parecía'. Actualmente ultima sus tesis doctoral sobre el romanticismo alemán.

El Jurado ha estado compuesto por José Luis Ferris (presidente del Jurado y miembro del Patronato de la Fundación convocante), Juan José Sánchez Balaguer (secretario, y director de la Fundación), Jesús Munárriz (representante de la editorial Hiperión, que publicará el poemario), Francisca Aguirre (poeta de fecunda trayectoria, oriunda de Alicante), Ricardo Bellveser (crítico y director de la Institución Alfonso El Magnánimo de Valencia), y Jaime Siles (traductor, crítico y catedrático en la Universidad de Valencia). La obra ganadora destaca por su perfecta construcción formal perfecta y por sus aromas culturalistas que ofrecen unos poemas sabios, propios de un curioso lector y el descubrimiento de un auténtico poeta. El Jurado, aparte de destacar el alto nivel de los libros presentados al certamen, ha sido responsable de la lectura de todos los poemarios presentados al concurso, y ha mostrado su satisfacción por la calidad del poemario ganador del certamen.